

閉会挨拶（5月30日）

運輸総合研究所主席研究員・研究統括の藤崎です。閉会に当たり一言申し上げます。

まず、来賓の挨拶を頂いた、国土交通省の上原国土交通審議官、基調講演を行って頂いた、シンガポール陸上交通庁のチュア副長官、パネルディスカッションに登壇頂いた、モデレーターも務めて頂いた東京大学の福田先生、東急電鉄株式会社の城石様、東京地下鉄株式会社の山上様 に厚く御礼申し上げます。また、長時間にわたりご参加いただいた多数の皆様、そして当研究所の活動を支援いただいている日本財団に御礼を申し上げます。また、今回は、チュア副長官に基調講演資料をかなり早めに用意して頂きました。また、城石様と山上様には、自社の取組みを紹介する英文資料を作成頂き、チュア副長官にも事前に目を通して頂き、パネリストの間で相互に、事前に質問を考えて用意して頂きました。そのことについても改めて御礼申し上げます。

さて、本日の第4回 JTTRI グローバルセミナーは、いかがでしたでしょうか。終了後に参加者の皆様にアンケートを実施いたしますので、御回答記入に御協力頂けますよう、どうぞ宜しくお願いいたします。

私からは以上です。この後、事務局から今後の予定のお知らせがあります。

本日は、最後までご参加いただき、誠にありがとうございました。